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TGV : Doubs
Question écrite n° 1397

Texte de la question

Mme Huguette Bouchardeau appelle l'attention de M le ministre des transports et de la mer sur les relations
ferroviaires entre Paris et le Nord - Franche-Comte (Belfort, Montbeliard) qui souffrent particulierement des
attentes de correspondance et de l'absence de continuite des rames de TGV sur Montbeliard et Belfort. Or, le 21
juillet dernier, des rames de TGV ont assure la liaison Paris-Montbeliard (et donc exceptionnellement Besancon-
Montbeliard) a l'occasion d'un train special Peugeot. Elle lui demande de bien vouloir etudier la possibilite d'une
prolongation du trajet du TGV de Besancon a Montbeliard, voire meme jusqu'a Belfort.

Texte de la réponse

Reponse. - Une des caracteristiques du TGV est de pouvoir circuler - en dehors des lignes creees ou
amenagees pour la grande vitesse et qui lui sont reservees - sur les differentes lignes electrifiees de la SNCF de
maniere a assurer la meilleure diffusion des voyageurs. C'est ainsi que des TGV speciaux peuvent etre mis en
circulation lors de manifestations d'ampleur comme celle a laquelle il est fait allusion entrainant une presence
exceptionnelle de ce type de materiel dans certaines gares. En ce qui concerne la desserte normale de la
Franche-Comte, si la SNCF n'envisage pas a tres court terme une desserte directe de Belfort a Montbeliard par
TGV prolonge au-dela de Besancon, elle etudie l'interet que presenterait pour la region la creation de liaisons
TGV, en particulier dans le cadre des projets de creation d'un TGV Est et d'extension du TGV Sud-Est
permettant d'ameliorer la situation tant vis-a-vis de la capitale que vis-a-vis du Sud de la France. A l'heure
actuelle des correspondances avec le reseau TGV existant ont ete amenagees et les adaptations de dessertes
de l'axe Paris-Bale intervenues en 1988 ont rendu plus attractives les liaisons ferroviaires entre le Doubs et
Paris. En outre, la SNCF continuera a rechercher, en concertation avec les elus locaux et regionaux, les
amenagements ou ameliorations a apporter a la desserte de Montbeliard et Belfort.
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